

色染物質会ゴルフ親睦会

後藤芳弘(S34年)

第1回のゴルフコンペの案内が来て、会場の枚方国際ゴルフ倶楽部は、自宅から近いので申し込んだところ、参加者は4名と少ないので、コンペでなく懇親ゴルフとして行くと連絡があった。

参加者は、今回のゴルフ会のお世話をして頂いたS32年卒の原 栄様、S37年卒の福西様、川崎様とS34年卒の私の4名でした。

第1回ということで、イベント担当幹事の園田英雄さんが、遠路・堺市から来て頂きました。10月20日(土)は、晴天に恵まれ絶好のゴルフ日和でした。



記念撮影[左から、川崎、園田、福西、原、後藤(敬称略)]

会の方から、親睦会ですが5千円を提供するので、賞品や親睦費など自由に使用下さいとのことで、ダブルペリア方式で優勝者に3千円、ブービー賞として2千円渡すことでスタートしました。

原さんは、ホームコースの為、我々にもコースの攻め方をいろいろ指摘して頂きながら、堅実なゴルフをされ、46 - 46のトータル92でラウンドされました。川崎さんは、琵琶湖CCのオフィシャルハンディキャップ14の実力を発揮され、43 - 39で、82のベストグロスでラウンドされました。福西さんは、所々に素晴らしいショットを披露されましたが、グリーン周りでのミスショットがあり、53 - 54と不本意な成績でした。私、後藤は、3か所でパーを取ったにも係らず出入りの激しい50 - 50、トータル100でした。

スコアカードをキャディーマスター室に提出した時点では、優勝は、川崎さん、ブービーは、後藤か福西さんと皆が思っていました。

入浴後、原様のお計らいで、京工織大の同窓生2名(メンバー)も加わり懇親の場を設けて頂きました。

成績は、ダブルペリア方式の面白さか、後藤がパーの3か所が隠しホールに入らず、ハンディキャップに恵まれて優勝することが出来ました。

今回の参加者が少なかったのは、土曜開催でプレー費が高いことが原因と考え、次回は、費用の安い平日に実施するのが良いとの意見が多く、2013年3月29日(金)、枚方国際ゴルフ倶楽部で行うことにして、早速、原様に3組エントリーして頂きました。

次回の世話役は、賞を頂いた川崎(S37)と後藤(S34)が務めますので、今から日程調整して、多く方に参加して頂き、盛大にコンペが出来ると願っています。

最後になりましたが、今回のゴルフ親睦会では、原 栄様に多大なお世話を頂きましたこと紙面を借りて厚く御礼申し上げます。